



C'est la rentrée des clashes !

publié le 12/11/2020

Souvenez-vous, le 1er février 2020, festival de la BD... Des "profs" s'invitent au collège, ou plutôt des auteurs qui s'amusent à caricaturer de "vrais profs" dans la BD "Les profs" !

A l'occasion de cette rencontre, Mathilda, aujourd'hui en classe de 3ème, avait eu la joie de se prêter à l'exercice de l'interview avec Erroc, l'un des auteurs de la série.

Retrouvez [ici](#) cette interview. Bonne écoute !

Document joint

 [Article Charente libre](#) (PDF de 3.3 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.